

Nama Sekolah : **SMK WIYATA DHARMA WALIKUKUN**  
 Alamat Sekolah : **Jalan Raya Gendingan-Walikusun**  
 Nama Siswa : **Sabian Fadillah P**  
 Nomor Induk : **1015/589.040 / 0067311607**

Kelas : **XI TKRO**  
 Semester : **4 (empat)**  
 Tahun Pelajaran : **2022 / 2023**

**CAPAIAN HASIL BELAJAR**

**A. Sikap Spiritual**

Diskripsi : *Terlihat selalu berupaya disiplin dalam berpakaian, sering tepat waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat, Selalu berupaya menjaga kebersihan diri dan lingkungan, Selalu berupaya bertindak santun dalam bersikap / berbicara dengan guru/ pegawai dan siswa lain, sopan dalam berpakaian, serta berupaya melaksanakan budaya senyum, sapa dan salam, Selalu berupaya menjaga hubungan baik dengan teman, guru/ pegawai, selalu membantu/menolong temannya, selalu berupaya bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah, Selalu berupaya jujur dalam perkataan dan perbuatan, dan tidak menyontek pada waktu ujian, Selalu berupaya melaksanakan ibadah keseharian yang diwajibkan.*

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>A. Muatan Nasional</b>									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	82	B	Sangat menonjol dalam menganalisis pelaksanaan khutbah, tablig, dan dakwah dan perlu meningkatkan menganalisis perkembangan Islam pada masa modern (1800-sekarang)	72	81	C	Menonjol dalam menyajikan perkembangan peradaban Islam dan faktor-faktor yang mempengaruhinya pada masa kejayaan (Khulafaur Rasyidin – Bani Umayyah) dan perlu meningkatkan menyimulasikan tata cara khutbah, tablig, dan dakwah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	88	B	Sangat menonjol dalam menganalisis system hukum dan peradilan internasional dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi dinamika peran Indonesia dalam perdamaian dunia sesuai Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945	72	88	B	Sangat menonjol dalam menyaji hasil analisis tentang sistem perlindungan tenaga kerja di Indonesia dan perlu meningkatkan dalam menyaji hasil analisis tentang sistem perlindungan tenaga kerja di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	72	79	C	Menonjol dalam menganalisis alur cerita, babak demi babak, dan konflik dalam drama yang dibaca atau ditonton dan perlu meningkatkan dalam membandingkan isi berbagai resensi berkaitan dengan bidang pekerjaan untuk menemukan sistematika sebuah resensi	72	79	C	Menonjol dalam mengonstruksi sebuah karya ilmiah berkaitan bidang pekerjaan dengan memerhatikan isi, sistematika, dan kebahasaan dan perlu meningkatkan dalam menyajikan isi sebuah resensi berkaitan bidang pekerjaan dengan memerhatikan hasil perbandingan beberapa teks resensi
4	Matematika	72	79	C	Menonjol dalam menganalisis kaidah pencacahan, permutasi dan kombinasi pada masalah kontekstual dan perlu meningkatkan dalam menganalisis masalah kontekstual yang berkaitan dengan logika matematika	72	80	C	Menonjol dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan logika matematika dan perlu meningkatkan dalam menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan jarak antara titik ke titik, titik ke garis dan garis ke bidang pada geometri dimensi tiga
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	72	78	C	Menonjol dalam menganalisis struktur teks dan unsur kebahasaan untuk melaksanakan fungsi sosial teks factual report dengan menyatakan dan menanyakan tentang teks ilmiah faktual tentang orang, binatang, benda, gejala dan peristiwa alam dan sosial, sederhana, sesuai dengan konteks pembelajaran di pelajaran lain dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks prosedur lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait manual penggunaan teknologi dan kiat-kiat (tips), pendek dan sederhana,	72	78	C	Menonjol dalam menyusun teks prosedur, lisan dan tulis, dalam bentuk manual terkait penggunaan teknologi dan kiat-kiat (tips), dan perlu meningkatkan dalam menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait keadaan/tindakan/ kegiatan/kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya dalam teks ilmiah,

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>B. Muatan Kewilayahan</b>									
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	72	87	B	Sangat menonjol dalam menerapkanketerampilan gerak rangkaian aktifitas olahraga senam ritmik untuk menghasilkan koordinasi yang baik dan perlu meningkatkan dalam menganalisis latihan pengukuran komponen kebugaran jasmani untuk kesehatan menggunakan instrumen terstandar	72	88	B	Sangat menonjol dalam mempraktikan keterampilan salah satu gaya renang pada aktifitas olahraga air* dan perlu meningkatkan dalam mempraktikan latihan pengukuran komponen kebugaran jasmani untuk kesehatan menggunakan instrumen terstandar
2	Mulok : Bahasa Jawa	72	85	B	Sangat menonjol dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks drama, prosa atau puisi sesuai kaidah . dan perlu meningkatkan dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks drama, prosa atau puisi sesuai kaidah .	72	85	B	Sangat menonjol dalam menginterpretasi, menanggapi dan memperagakan teks drama, puisi, dan prosa sesuai isi dengan bahasa yang komunikatif dan perlu meningkatkan dalam menginterpretasi, menanggapi dan memperagakan teks drama, puisi, dan prosa sesuai isi dengan bahasa yang komunikatif
<b>C. Muatan Peminatan Kejuruan</b>									
<b>C3. Kompetensi Keahlian</b>									
1	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	72	73	C	Menonjol dalam menerapkan cara perawatan sistem bahan bakar diesel Common Rail dan perlu meningkatkan dalam menerapkan cara perawatan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line	72	73	C	Menonjol dalam merawat berkala sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line dan perlu meningkatkan dalam melakukan pemeriksaan hasil perawatan berkala mesin kendaraan
2	Pemeliharaan Sasis dan Pemindah Tenaga Kendaraan Ringan	72	76	C	Menonjol dalam menerapkan cara perawatan Antilock Break System (ABS) dan perlu meningkatkan dalam menerapkan cara memilih Ban dan Pelek Untuk Pemakaian Khusus	72	78	C	Menonjol dalam merawat berkala sistem suspense dan perlu meningkatkan dalam merawat berkala Antilock Break System (ABS)
3	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	72	80	C	Menonjol dalam menerapkan cara perawatan sistem Air Conditioning (AC) dan perlu meningkatkan dalam menerapkan cara perawatan sistem audio	72	82	B	Sangat menonjol dalam merawat secara berkala sistem pengaman dan perlu meningkatkan dalam merawat berkala sistem audio
4	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	72	78	C	Menonjol dalam menganalisis peluang usaha dan perlu meningkatkan dalam menganalisis pemasaran produk	72	78	C	Menonjol dalam melakukan pemasaran produk dan perlu meningkatkan dalam merencanakan produk usaha
Rerata Prestasi		80,6		Ranking ke 1 dari 14 siswa ( klasikal )					

**C. Praktek Kerja Lapangan**

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	Bengkel Mobil "NGK"	Ngompak, Ngrmbe	4 bulan	Melaksanakan kegiatan PKL dengan BAIK
2	--	--	--	--

**D. Ekstra Kurikuler**

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	MUSIK	Melaksanakan kegiatan Ekstrakurikuler MUSIK dengan Amat Baik
2	KOMPUTER	Melaksanakan kegiatan Ekstrakurikuler KOMPUTER dengan Amat Baik

**E. Prestasi**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

**F. Ketidakhadiran**

1	Sakit	- Hari
2	Ijin	1 Hari
3	Tanpa Keterangan	1 Hari

**G. Catatan Wali Kelas**

*Prestasi yang dicapai secara umum cukup memuaskan, selanjutnya perlu perhatian dan ditingkatkan nilai-nilai yang masih predikat cukup / sama dengan KKM serta perlu pembinaan dan motivasi dari orang tua/wali dan kehadiran peserta didik baik, dan ke depan dapat ditingkatkan dan dipertahankan kerajinannya.*

**H. Tanggapan Orang Tua / Wali**


.....

.....


**Keputusan :**

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 3 dan 4, peserta didik ditetapkan  
 Naik ke kelas : **XII ( dua belas )**  
 Tinggal di kelas : **-- ( ----- )**

Mengetahui :  
 Orang Tua / Wali

  
 .....  
 Widyayanti P.

Widodaren, 17 Juni 2023  
 Wali Kelas,

  
 Lois Indah. P, S. Pd  
 NIP. --

Mengetahui :  
 Kepala Sekolah,

  
 Sulistyorini, M.Pd.  
 NIP. ---

